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Notre mission d’animateurs auprès des 
jeunes 
 

1) Il faut déceler la soif de Dieu chez les jeunes. 
 

Christus vivit (CV) est un appel pour l’Eglise, et donc pour chacun de nous, à 

écouter le « cri du cœur » d’une jeunesse à la recherche de Dieu. 

= attitude fondamentale 

Ex : bouteille vide sur la table… que faites-vous ? 

Soit je me dis qu’elle est vide et tant pis… soit je me dis qu’il faudrait la 

remplir… 

Et moi, qu’est-ce que j’en fais ? Quelle est mon attitude ?... 

Telle une bouteille à la recherche d’eau, les jeune à la recherche de 

Dieu !  

 

2) CV : le Christ est vivant ! 
 

Le pape interpelle les jeunes en disant « le Christ est vivant » ! 

Message fort, peut-être un peu abstrait… mais titre pas anodin, CV… 

Mais comment est-ce que j’entends cet appel en tant qu’animateur de jeunes ? 

- Il n’y a rien de plus concret que de rencontrer Dieu ! (Pedro Arrupe) 

= comme une provocation alors qu’on pense souvent Dieu comme qqch de 

lointain et de théorique… 

Pê commencer par le rencontrer moi-même davantage, comme animateur ! 

C’est un immense défi de permettre aux jeunes de rencontrer le Christ 

Ex : prof de religion d’un collège technique qui voulait aller 

découvrir une église où quand on rentre à l’intérieur, on sent que Dieu 

existe... 

Il souhaitait faire vivre une expérience de rencontre de Dieu à ses 

élèves, convaincu que c’est là l’expérience fondamentale !  
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Pourquoi est-ce un défi ?  

Car c’est une expérience personnelle qui change concrètement ma vie. La 

rencontre est de l’ordre du mystère, on ne peut pas la commander. 

Mais il est possible d’en créer les conditions favorables ! 

 

Quelles sont ces conditions ? 

- L’écoute. 

Profonde, intelligente, spirituelle, qui sait déceler le vrai cri du cœur du 

jeune. Il s’agit de lui faire reconnaître la soif de Dieu qui existe en lui. 

- Poser la bonne parole. 

CV : pape insiste sur ce qu’il ne faut jamais taire ! 

Principalement : Dieu nous aime ! 

Lutter contre les fausses images de Dieu : distributeurs de récompenses ou 

de punitions au regard de nos actions… Or Dieu est miséricorde. 

Ne pas taire non plus que cet amour de Dieu nous sauve, nous donne la 

vie en plénitude. 

Il fait sortir tout ce qui dans notre vie a le goût de la mort… Ce peut être le 

péché, l’enfermement dans nos blessures, l’incapacité de trouver un sens à 

la vie… 

Mais surtout insister sur le fait que Dieu est une personne réelle, vivante, 

avec laquelle j’établis une vraie relation. 

 

3) Être révélateurs de la beauté de Dieu 
 

En Eglise, nous peinons à mobiliser ou à attirer les jeunes…  

Que doit-on changer pour être plus attrayant ?... 

Besoin de redécouvrir l’image évangélique du Bon Berger -> grec « kalos » -> 

« beau » 

Cette beauté du berger, c’est de donner sa vie pour ses brebis. Et cette beauté 

attire ! 

S’il y a peu de jeunes, c’est que l’Eglise n’incarne pas encore cette beauté. 

Nous devons ainsi tous revenir au Christ pour demander qu’il fasse de nous de 

« beaux pasteurs », capables de donner leur vie. 

 

Dans l’évangile de dimanche dernier, Jésus se sert de 2 images pour nous dire ce 

que c’est que « être disciple », se mettre à sa suite. 

« Vous êtes le sel de la terre… Vous êtes la lumière du monde… » 
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Ce qui est intéressant, c’est de souligner que le sel tout comme la lumière, 

sont 2 éléments qui n’existent pas pour eux-mêmes.  

On pourrait plutôt les qualifier de « révélateurs ».  

Par sa saveur, le sel sert à donner du goût aux aliments, et la lumière met en valeur 

la beauté des choses et des êtres. 

Au fond, à l’image du sel et de la lumière, la vocation de l’animateur de jeunes 

consiste donc à révéler aux jeunes la saveur et la beauté de de leur vie ! Et ça 

c’est essentiel ! 

Nous sommes destinés à être des chercheurs et des révélateurs de l’Esprit 

Saint chez l’autre.  

C’est difficile, car parfois nous préférons les réponses toutes faites, les définitions 

du dictionnaire, les programmes bien établis… et alors nous risquons de refuser 

d’écouter l’Esprit Saint, l’Esprit à l’œuvre dans le jeune, dans le dernier venu, 

dans le plus petit… 

 

Un animateur demande un jour à des jeunes assis dans une église : « qu’est-ce 

qu’un saint ? » Un jeune, regardant et désignant alors un vitrail répond : « c’est 

un homme traversé par la lumière » ! 

Beaucoup de jeunes, parfois inconsciemment, nous demandent, pas tant de parler 

de Jésus, mais plus encore de leur « faire voir » Jésus. Notre vocation 

chrétienne, d’animateur, est d’être sel et lumière, révélateur, reflet du visage de 

Dieu, de la beauté de Dieu, vivant, qui aime chacun et le sauve ! 

  


